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Botucatu, 11 de abril de 2025.

lImo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

MÁRIO FLORINDO DE CAMARGO, Secretário Municipal

Adjunto em Assuntos do Comércio, vem, perante Vossa Excelência, em

resposta ao Requerimento nº 216, aprovado na Sessão Ordinária de 24 de

março de 2025, de autoria do nobre Vereador LELO PAGANI, através do qual

solicita: “a possibilidade de envidarem esforços para a criação de uma

nova Região Administrativa (RA) no Estado de São Paulo, onde Botucatu

seja colocada como cidade líder”, dizer o que segue:

Reconhecemos a relevância estratégica da proposta,

considerando o protagonismo regional que Botucatu já exerce em diversos

setores, como saúde, educação, tecnologia e indústria. A criação de um novo

RA poderá contribuir significativamente para o fortalecimento da

representatividade dos municípios de médio porte e para a descentralização

das ações do Governo Estadual.

Neste sentido, colocamo-nos à disposição para:

e Participar de discussões técnicas sobre a viabilidade e os impactos da

proposta;

e Levantar dados socioeconômicos que evidenciem a importância de

Botucatu no cenário regional;

e Articular com prefeitos e lideranças dos municípios envolvidos, visando

ampliar o apoio político; 
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e Colaborar na elaboração de um documento técnico político a ser

encaminhado ao Governo do Estado de São Paulo.

Sugerimos, ainda, a realização de uma audiência pública

ou reunião ampliada com representantes das cidades envolvidas, com o

objetivo de consolidar a proposta e alinhar estratégias conjuntas.

Renovamos nossos cumprimentos e agradecemos pela

iniciativa em prol do desenvolvimento regional.

Atenciosamente,

  La
MÁRIO FLORINDODE CAMARGO

Secretaria Adjunto em Assuntos do Comércio
/ 


